

こんにちは
日本共産党
大分市議団
 です

2013年8月5日

870-8504
 大分市荷揚町2-31
 市議会日本共産党控室
 TEL 537-5695
 FAX 537-5791
 http://www.jcp-
 oitasigidan.com
 E-mail: occ-jcp
 @oct-net.ne.jp

アベノミクスでは 地域経済の発展はない

労働者の賃金も 設備投資も減少

安倍首相は、「アベノミクスで景気が良くなつた」と。世論調査では、7〜8割が「所得が増えない」「景気回復を実感できない」と答えています。安倍政権になつても、働く人の賃金も、企業の設備投資も減っています。経済の土台は落ち込みがつづいています。

大株主、富裕層に 巨額の富が…

「大胆な金融緩和」は、

投機マネーによる株高と

円安を生み出し、一握りの大株主や富裕層には、巨額の富が転がり込みました。大企業の多くは、円安・株高のなかで利益を増やし、内部留保は1年間に10兆円増えています。

国民おそう「毒矢」

その一方で、円安による原材料費や燃油、水光熱費、小麦などの高騰は、中小企業や漁業、農業に深刻な打撃となり、家計を圧迫し始めています。「解雇自由化」「サービス残業合法化」などの雇用のルール破壊、社会保障の大改悪、消費税の増税という「毒矢」が、

国民には放たれようとして

います。絶対に許さないたたかいをひろげましょう。

期待はあるが…

商工脳性部長は「アベノミクスによる景気回復への期待感はあるが、収益は引き続き厳しく、先行き慎重な見通し、不透明な状況も想定される」



と答弁せざるをえません
 でした。

◆◆◆◆◆

2013核兵

器廃絶国民平和

大行進を、7月5日、臼杵市から引き継ぎました。大

核兵器廃絶を願って行進



分市内を4日間かけて歩き、10日に別府市に引き継ぎました。浴道から、たくさんの方の声をいただきました。差し入れもたくさん。くさん。



- ◎4日、参院選公示。21日投票。
- ◎5日、国民平和大行進、大分入り。6日、8日、10日に市内行進。
- ◎9日、核兵器廃絶69行動
- ◎12日、大分県内水面フォーラムに参加。放流は、成魚が一番安い？
- ◎15日、オスブレイ配備反対、街頭宣伝。
- ◎22日、大分県後期高齢者医療広域連合議会の全員協議会に出席。
- ◎26日、滋賀県市議会議長の視察受け入れ・説明。
- ◎27日、火群祭り開会式。28日、柱松。メンバーとして参加。残念…。

ひろつく
広次忠彦
通信205
 TEL568-8833